



Magistrados no se registraron: Soto

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

AL INAUGURAR el Encuentro Nacional de Magistraturas Electorales, la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto, aclaró que ninguno de los miembros de la Sala Superior se inscribió al proceso judicial y deseó éxito a los asistentes que sí lo hicieron.

Al hacer un repaso de este año electoral, la magistrada sostuvo que nadie puede "reprochar" a esta instancia haberse alejado de la Carta Magna; afirmó que para ellos como magistrados es un "orgullo" haber sido "juzgados y atacados".



Foto: Especial

MÓNICA SOTO, ayer, en el Encuentro Nacional de Magistraturas Electorales.

Comentó que se enfrentó un proceso electoral complejo que puso a prueba la solidez del sistema judicial electoral, no sólo por lo que representó al exterior, sino

al interior del TEPJF a causa de las designaciones pendientes.

Tras recordar que este año se calificó la elección presidencial que por primera vez dio el triunfo a una mujer, recalcó que la democracia mexicana no se debilitó y tiene indicadores que la pueden colocar a niveles internacionales.

En referencia a la elección judicial, mencionó que son la última generación del actual diseño institucional que duró 30 años; subrayó que las decisiones que ahora se acatarán son proyectos políticos sobre los que ellos no tuvieron decisión.

Finalmente, señaló que "nada está por encima" de la Constitución y también de "la voluntad popular".